
   

 

令和２年 第６回教育委員会 会議録 

 

 

日 時  令和２年５月 14日（木） 午後４時 30分 

 

 

場 所  野々市市役所 ３階 教育委員会室 

 

 

議    案  第 11 号  令和元年度野々市市一般会計補正予算（３月 31 日付け専決処

分）教育費関係について 

 第 12号  令和２年度野々市市一般会計補正予算（５月補正）教育費関係

について 

 第 13号  野々市市教育委員会の書面会議について 

 

 

そ  の  他 



   

出席委員 

 教育長                 大久保 邦彦  

  教育長職務代理者             松野 勝夫  

委員                   松本 哲幸  

〃                   宮川 美保子  

〃                   安嶋 是晴 

〃                   髙桑 奈美  

 

 

出席した事務局職員 

教育文化部長                中田 八千代 

教育委員会事務局参事兼学校教育課長   松田 英樹  

     教育総務課長               塩田  健 

     生涯学習課長              松村 隆一 

     文化課長                田村 昌宏 

     スポーツ振興課長            清水  実 

教育総務課課長補佐           井沢 友宏 

教育総務課庶務係長           盛本 圭一  
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議  事 

 

 

開会 （午後４時 33分） 

 

大久保教育長 お忙しいところ、またこのような時間にご参集賜りまして、ありがとうご

ざいました。コロナの関係で石川県が特定警戒都道府県に指定されており

ますが、皆様方も、この連休中も初めての経験になったのではないかと思

います。もう間もなく安倍総理の記者会見もあるようで、警戒が解除され

る見通しだということですが、石川県の休業要請が解除されませんと、教

育委員会の所管の施設についても再開することができません。おそらく、

解除の方向でということになろうかと思っているところでございます。 

今日は、急遽、臨時的に開催させていただきましたが、コロナ関係の予算

が計上され臨時会が開かれることに伴いまして、令和２年度の５月補正と

いうことで、この教育費関係についてご審議いただくことになります。 

あわせて臨時会を開きますと、いつもは６月にしておりました３月 31日付

の専決補正も臨時会でということになります。これが議案第 11号です。そ

ちらをご審議いただいた後、第 12号のコロナ関係の５月補正についてとい

うことになります。何卒慎重なご審議のほど賜りたいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。 

それでは、会議録署名委員の指名を行いたいと思います。安嶋委員と髙桑

委員にお願いしたいと思います。 

では、議案に入ります。議案第 11 号でございます。「令和元年度野々市市

一般会計補正予算（３月 31日付け専決処分）教育費関係について」事務局

から説明をお願いします。 

 

中田 部長  議案第 11 号「令和元年度野々市市一般会計補正予算（３月 31 日付け専決

処分）教育費関係について」説明。 

    （説明の概要） 

       ・繰越明許費 

北国街道にぎわい創出プロジェクト 1,715千円 

       ・地方債補正 

校内通信ネットワーク整備事業 106,700千円 

         スポーツランド改修事業 49,400千円 

       ・歳入の補正額 
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        （款）９使用料及び手数料（項）１使用料 △150千円 

        （款）10国庫支出金（項）１国庫負担金 △6,942千円 

        （款）10国庫支出金（項）２国庫補助金 △59,038千円 

        （款）11県支出金（項）１県負担金 △3,375千円 

        （款）11県支出金（項）２県補助金 △551千円 

        （款）13寄附金（項）１寄附金 5,600千円 

        （款）16諸収入（項）５雑入 △10千円 

        （款）17市債（項）１市債 △10,200千円 

       ・歳出の補正額 

        （款）５労働費（項）１労働諸費 △440千円 

        （款）９消防費（項）１消防費 △180千円 

        （款）10教育費（項）１教育総務費 △93,666千円 

（款）10教育費（項）２小学校費 △9,610千円 

（款）10教育費（項）３中学校費 △3,050千円 

（款）10教育費（項）４社会教育費 △17,858千円 

（款）10教育費（項）５保健体育費 △11,696千円 

 

大久保教育長 議案第 11 号「令和元年度野々市市一般会計補正予算（３月 31 日付け専決

処分）教育費関係について」ご質問等ございませんでしょうか。 

       事業がなくなったということによる減額が多いですね。 

それでは、特にないようですので、議案第 11号につきましては、これにて

議会に議案として提出することといたします。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 続きまして議案第 12号「令和２年度野々市市一般会計補正予算（５月補正）

教育費関係について」でございます。事務局から説明をお願いします。 

中田 部長  議案第 12号「令和２年度野々市市一般会計補正予算（５月補正）教育費関

係について」説明。 

    （説明の概要） 

       ・歳入の補正額 

        （款）10国庫支出金（項）２国庫補助金 1,632千円 

       ・歳出の補正額 

        （款）10教育費（項）１教育総務費 △1,800千円 

（款）10教育費（項）４社会教育費 △1,640千円 

（款）10教育費（項）５保健体育費 778千円 

 

大久保教育長 議案第 12号「令和２年度野々市市一般会計補正予算（５月補正）教育費関
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係について」ご質問等ございませんでしょうか。 

       ４月から 11月の日中教育交流までの事業が軒並み中止ということです。 

新聞にも今日出ていましたが、じょんからマラソンの方も中止ということ

で、例年参加していただく方には何かできればということもありますが、

こちらは６月補正で減額ということになります。 

教育費の方は落とすものばかりですが、給食の食材等の補填について、計

上させていただいております。 

また、総務費の方には、１人 10万円の特別定額給付金があり相当な予算額

になろうかと思っております。 

それでは、議案第 12号につきまして、原案のとおり議会へ上程することと

いたします。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 続きまして、議案第 13号です。「野々市市教育委員会の書面会議について」

事務局から説明をお願いいたします。 

中田 部長  議案第 13号「野々市市教育委員会の書面会議について」説明。 

    （説明の概要） 

       ・目的 

         教育委員会の会議は、教育長が招集し教育委員会室で開催することと

しているが、新型コロナウイルス感染症拡大防止等の観点から、教育

委員会室への招集が困難な状況にあると教育長が判断した場合には、

書面表決をもって教育委員会の決議に代えることを目的とする。 

       ・実施方法 

         ①会議資料および書面表決書を教育長および全委員に配布する。 

②書面表決書の返信をもって会議に出席したものとする。 

③書面表決書は一議案毎に、賛成または反対を明らかにするよう実施

し、表決者の署名がないものは無効とする。 

④議決は、教育長および全委員のうち、出席者の過半数で決し、可否

同数のときは、教育長の決するところによる。 

⑤会議後、会議録（各委員の表決内容および意見の記録など）を作成

し、教育長が署名したものを全委員に配布する。 

 

大久保教育長 議案第 13号「野々市市教育委員会の書面会議について」ということでござ

います。会議規則の第 15条に基づく規定ということで、書面会議について

の内規を決めたいということでございます。ご意見、ご質問等ございませ

んでしょうか。 

いろいろな会議が４月から書面会議でということになっておりますが、教
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育委員会会議には、規定がありませんでしたので、万が一のため、設けて

おきたいということでございます。 

それでは、よろしいでしょうか。 

では、議案第 13号「野々市市教育委員会の書面会議について」承認するこ

とといたします。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 これで、議案は終了となりました。その他、事務局からございますでしょ

うか。 

清水 課長  本日配布しました資料にありますが、５月 11 日９時頃に発見したもので、

市の体育施設、野球場、テニスコート前のキュービクル、中央公園運動広

場に多数の落書きがされており、11日に被害届を警察に提出いたしました。

約 16ヶ所、いろいろなところに書かれております。グラウンドのバックネ

ットの下や階段の手すり、看板、ベンチ等にも書かれておりました。 

この対応を、急いでやっていきたいと思っております。以上です。 

大久保教育長 写真ではわかりませんが、道路から見えないような場所でした。被害額は

どのくらいでしょうか。 

清水 課長  業者に見積を依頼しておりまして、まだ被害額は出ておりません。 

書かれているところの材質が鉄板のところもありますしブロックのところ

もあります。面積的にもバックネットの隅から隅まで約 10何メートルもあ

りますので、かなり高額になるかもしれません。 

大久保教育長 落書きの件については以上で終わります。その他にございますか。 

松田 参事  学校教育課より「所管する学校に対する業務改善方針及び業務改善計画の

改定について」お配りいたしました。前回の教育委員会で議案として審議

していただきまして確定したものをお納めいただきますようお願いいたし

ます。 

大久保教育長 本件につきまして、ご質問等ございませんでしょうか。 

これまでにないような日々が続いておりますが、学校の先生方も一生懸命

やっておられます。 

その他ございませんでしょうか。ないようですね。 

それでは、以上で令和２年第６回の教育委員会を閉じさせていただきます。 

お忙しいところ誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

閉会 （午後５時３分） 


